ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Villegas, Ruiz de Lara, Bal y Sanz llaman a acudir al TJUE contra la amnistía

La Fundación Ortega y Gasset acogió anoche un debate organizado por Ateneo Judicial, que se puede resumir con la frase que lanzó al final del evento el magistrado Jesús Villegas, secretario general de la Plataforma por la Independencia Judicial: "No van a poder con nosotros. España es un gran país vinculado al orden constitucional".

Cuatro juristas y magistrados como Villegas; **Manuel Ruiz de Lara**, juez de lo Mercantil; **Luis Sanz**, titular de la Sección 11 de la Audiencia Provincial de Madrid; o **Edmundo Bal**, abogado del Estado, debatieron sobre la futura ley de amnistía que el Gobierno de **Pedro Sánchez** quiere tramitar. Un debate que estuvo moderado por el abogado **Daniel Gómez de Arriba**, socio de Selier Abogados.

Para estos expertos no será fácil frenar los efectos de la amnistía, pues la proposición de ley deja claro que los recursos de inconstitucionalidad no frenarán su aplicación, por lo que **la interposición de cuestiones prejudiciales sería la única manera de frenar su impacto**.

Ha

...